

# ***APPEL du CNRS libéré***

Nous, occupants du CNRS, réunis en non-Assemblée Générale, avons décrété à l'unanimité plus une voix les décisions préliminaires suivantes :

- l'abrogation de la réalité
- l'abrogation du capitalisme
- l'abrogation du scientisme
- la dissolution des partis, des syndicats, et associations collaboratrices

Nous ne nous satisfaisons pas des discours lénifiants sur la recherche. Dans ce monde capitaliste industriel et néo-libéral, la Recherche ne saurait être qu'une fuite en avant au service du renouvellement toujours nécessaire de la marchandise par la technologie. La multiplication des nuisances sociales et écologiques exigée par cette logique inéluctable du système technico-productiviste nous invite aujourd'hui à soulever la question fondamentale :

## **Une Recherche, pour quoi faire ?**

Le capitalisme ne nous a pas attendus pour poser de lui-même la question. De part en part, le système qui s'est développé jusqu'à son paroxysme au cours des trente dernières années, craque mais ne rompt pas. Les gouvernements se cachent derrière la prétendue fatalité de la « crise mondiale », alors qu'il apparaît aujourd'hui plus que jamais que les États récoltent simplement les fruits toxiques de leur collaboration assidue au renforcement technolibéral des logiques structurelles qu'ils feignent d'encadrer.

La réflexion sur la Recherche est indissociable de la critique en mots et en actes de la société dans sa globalité. C'est pourquoi nous appelons à l'insurrection généralisée par l'union de tous les secteurs en lutte, vers une grève générale expropriatrice des moyens de production et la réappropriation des imaginaires.

L'abrogation de la loi LRU, la libération des Universités et des laboratoires de Recherche, le SMIC à 2000 € nets, l'abolition des licenciements, le plafonnement des rémunérations à 5000 € bruts, l'autogestion des usines, la démission des patins gouvernementaux du sarkozysme ne sont qu'une étape préalable à la destruction complète de la société marchande (post-)industrielle. Il est temps de cesser de se gargariser avec de beaux discours et des expressions idéologiques passe-partout ; aux armes !

*Si vous avez lu ce long tract abscons, vous avez déjà perdu trop de temps. Tant d'actions vous attendent au coin de la rue..*

*Lisez au verso.*